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hate nas redes sociais acompanhou hate nas redes sociais acompanhou 
seu crescimento?  seu crescimento?  

Mudou totalmente. Eu estou na 
internet há 10 anos e sinto que estou 
calejada, porque, imagina você, com 
13 anos, lendo comentários maldosos 
quando nem você mesma se aceita-
va. Eu já chorei, fiquei triste, rebati, 
bloqueei, mas, com o passar do tem-
po, percebi que esse tipo de relação 
não merece a minha energia, o meu 
tempo e o meu desgaste, porque, ao 
mesmo tempo em que dez [pessoas] 
falam mal, existem milhões falando 
bem, então eu prefiro dar atenção a 
esse tipo de pessoa. 

Como é ser uma influência para Como é ser uma influência para 
a Geração Z de maneira em que os a Geração Z de maneira em que os 
privilégios não sejam ignorados? privilégios não sejam ignorados? 

É uma responsabilidade muito 
grande, ainda mais quando se é uma 
mulher de 19 anos que cresceu em 
frente aos olhos dos seguidores e 
que também está descobrindo suas 
crenças e seus posicionamentos. Eu 
amadureci muito e compreendo que 

minha voz é extremamente importan-
te. Estou estudando e me interessan-
do cada vez mais pelas causas sociais, 
porém, me descobri sensível demais 
a tudo o que afeta o ser humano. Me 
coloco no lugar e quero cada vez 
mais me posicionar, com o objetivo 
de ajudar e dar voz a quem não está 
em uma situação privilegiada. 

Qual é a próxima área para a Qual é a próxima área para a 
dominação Jade Picon? dominação Jade Picon? 

É uma delícia como a internet me 
abriu portas para muitos universos. 
Eu gosto sempre, desde pequena, de 
experimentar de tudo um pouco – 
estou sempre aberta a novos desafios 
e uma área que eu gostaria muito de 
me aproximar agora seria a área da 
atuação. 

INFLUENCER DA GERAÇÃO Z 
CELEBRA NOVO MOMENTO 
COM UM MOOD TOTALMENTE 
REPAGINADO E GRANDES METAS 
PARA O FUTURO

A NEWEST 
ER A DE 
JADE 
PICON

PRESTES A COMPLETARPRESTES A COMPLETAR 20 
anos, Jade Picon acumula 12,6 mi-
lhões de seguidores apaixonados pe-
los seus conteúdos, que vão de moda 
à educação financeira, e cases de 
amadurecimento frente às redes so-
ciais, nas quais atua há dez anos. Em 
entrevista à TOPVIEW, a empresária 
revela uma nova — e feliz — fase, 
cheia de novidades, acompanhada 
da transformação capilar que parou o 
Instagram.

Uma nova fase de Jade Picon Uma nova fase de Jade Picon 
chegou com tudo. Como é ela? chegou com tudo. Como é ela? 

Sim, a nova fase de Jade Picon é 
real. Eu estou muito feliz com essa 
mudança e me sinto realizada, por-
que foi um passo muito importante 
para eu colocar para fora tudo o que 
estava sentindo dentro de mim.

É a sua primeira vez repaginada! É a sua primeira vez repaginada! 
Quando você percebeu que era Quando você percebeu que era 
o momento certo para mudar o o momento certo para mudar o 
visual? visual? 

Eu nunca tinha feito absoluta-
mente nada no meu cabelo, mas eu 
sabia que, quando fizesse, ia querer 
algo muito diferente e muito grande. 
Comecei a sentir uma vontade de 
mudar no ano passado, mas eu ainda 
não me sentia 100% preparada. Aí fui 
assimilando, fiz 19 anos e, na virada 
de 2020 para 2021, falei: “é neste 
ano!” 

A forma como você lida com o A forma como você lida com o  P
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